



Comunicado N°: 103

#### Agenda del Cambio

#### Elecciones de Juntas de Acción Comunal

Este domingo 24 de abril del 2016, entre las 8:00 a.m. y las 2:00 p.m., se llevarán a cabo las elecciones de dignatarios de Juntas de Acción Comunal del municipio de Popayán, tanto en la zona urbana como rural.



-1--1--1-





Comunicado N°: 103

#### Elegidos representantes de la ciudadanía al Comité Permanente de Estratificación

En total normalidad se llevó a cabo la jornada de elección en el Centro Administrativo Municipal de Popayán.



Con una nutrida asistencia, entre las 8 de la mañana y las 4 de la tarde del viernes 22 de abril, se realizó la elección de los representantes de la ciudadanía para integrar el Comité Permanente de Estratificación para el periodo 2016 - 2018, jornada realizada por la Personería Municipal, en coordinación con la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

El espacio para esta cita electoral fue habilitado en los pasillos del primer patio del Centro Administrativo Municipal.





Comunicado N°: 103

"Este Comité Permanente es el máximo órgano decisorio en tema de estratificación del Municipio y en eso existe una conformación en la cual participan las empresas prestadoras de servicios públicos y hoy estamos eligiendo a los representantes de la comunidad", señaló el arquitecto Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán

De acuerdo con el funcionario, este Comité, el cual resuelve en última instancia las reclamaciones de estratificación y al mismo tiempo "es a quienes les vamos a presentar la propuesta de modificación de la actual estratificación de la ciudad".

Tras el conteo de los votos, como representante del sector rural fue elegido Harold Javier Artunduaga Mosquera, con 597 votos. Mientras que los representantes del sector urbano son Mario Alfredo Ibarra Ordoñez (439 votos), Javier Andrés Ledezma Dulce (270 votos), y Pedro Antonio Mena Vargas (55 votos).

\*\*\*





Comunicado N°: 103

#### Popayán celebró el Día Mundial de la Tierra

La Administración Municipal de Popayán viene adelantando acciones que permitan preservar la calidad de vida.



Con el fin de unirse a la celebración 'Día Mundial de la Tierra', la Administración de Popayán reiteró sus acciones de apoyo al cuidado del planeta como el reciclaje permanente, reactivación del vivero municipal, concientización de cuidado en las cuencas, entre otras actividades, todo esto bajo la dirección de la Oficina de la Unidad Municipal Asistencial Técnica Agropecuaria, Umata.

Eduard Emilio Quintero, jefe de la Umata resaltó la importancia del día de la tierra, teniendo presente que los últimos acontecimientos sísmicos demuestran de





Comunicado N°: 103

manera enfática que es necesario cuidar las prácticas de vida. "Venimos trabajando en la capacitación a los ciudadanos para tener un reciclaje efectivo que nos permita clasificar de manera adecuada los residuos y así ayudar al cuidado de nuestra ciudad y planeta", agregó el funcionario.

Es importante tener presente que el día de la tierra comenzó a celebrarse en los Estados Unidos de América en 1970 y en la actualidad llega a la celebración número 50. El día está organizado por la <u>Earth Day Network</u>, cuya misión consiste en ampliar y diversificar el movimiento ambiental en todo el mundo y movilizarlo eficazmente para construir un medio ambiente saludable y sostenible, hacer frente al cambio climático, y proteger la tierra para las generaciones futuras.

Por último, el jefe de la dependencia municipal le hizo una invitación a los ciudadanos para estar pendientes de las diferentes actividades que se van a realizar durante el mes de mayo en torno al reciclaje y la plantación de ornamentas en beneficio del planeta.

\*\*\*

### Se adelanta proceso por quiosco instalado en parque de Popayán

Administración Municipal revisa trámite de empresa de apuestas que instaló un punto de venta en el parque 'José Hilario López'.



Popayán © Edificio C.A.M. Carrera 6 # 4-21, Código Postal: 190003, Conmutador 8333033 - 8244047, Celular: 317 365 63 16





Comunicado N°: 103

Tras conocerse que un quiosco metálico de aproximadamente 1.5 metros cuadrados había sido instalado sobre una loza de concreto en el parque 'José Hilario López', por el lado de la carrera 8ª, frente a las instalaciones de la DIAN, centro de Popayán, la Administración Municipal inició un proceso de indagación al respecto.

"Ya es la segunda vez que nos ponen este tipo de quiosco, estamos averiguando, porque estas personas manifiestan tener un permiso y estamos verificando sí es válido o no", señaló Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

Sí tras la revisión se establece que la empresa de apuestas dueña del quiosco punto de venta en mención no cuenta con el debido permiso, se adelantará un proceso para retirar la estructura metálica inmediatamente ya que estaría invadiendo el espacio público.

"Si establecemos que no hay permisos hay un proceso claramente establecido para levantar el bien donde la persona responsable es notificada y se hace partícipe del mismo", concluyó el funcionario.

\*\*\*

<u>www.popayan.gov.co</u>





Comunicado N°: 103

### Administración Municipal entregó equipos a organismos de socorro

Bomberos Voluntarios, Cruz Roja, Scouts y Defensa Civil recibieron de a dos motobombas cada una, como aporte para prestar un mejor servicio.



Un total de ocho motobombas por un valor de \$35.832.500, entregó la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' a través de su Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres a los organismos de socorro del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Popayán, Defensa Civil, Cruz Roja y la Asociación Scouts de Colombia. Adicionalmente también se entregaron cuatro carpas de 7x8 (tamaño casa) para bomberos y scouts.

Francisco José Arboleda, profesional de apoyo de la Oficina de Gestión del Riesgo del municipio, indicó que "esta entrega de parte del municipio





Comunicado N°: 103

de Popayán se hace con la finalidad de generar mayor apoyo y respaldo en equipamiento a estas instituciones de socorro con equipos que pueden ser utilizados en caso de inundaciones en la ciudad o desabastecimiento de agua".

De las ocho motobombas, cuatro son de 3"x3" con 12 caballos de fuerza y las cuatro restantes son de 1"x1" de pistón; todas ellas con sus respectivos accesorios (mangueras y acoples).

Por su parte, el capitán Juan Carlos Gañán, comandante del CBVP afirmó que la entrega es la continuidad de un proceso de equipamiento para los cuerpos de socorro, que en la medida en que mejoren sus equipos y herramientas de rescate, podrán prestar un mejor servicio a la comunidad en los distintos tipos de desastres que se puedan registrar.

"La idea es continuar con el propósito del alcalde César Cristian Gómez Castro, y del ingeniero Federico Lehmann, jefe de la Oficina de Atención del Riesgo de Desastres del municipio; en el sentido de poder prestar una mejor respuesta a la comunidad en la prestación de nuestros servicios de socorro en cualquier tipo de emergencia", explicó Gañan.

Finalmente, Andrés Felipe Velasco Ordóñez, comisionado regional del equipo Scout de Emergencias Cauca, dijo que: "esta acción es un fortalecimiento muy importante para todas las instituciones humanitarias, ya que con esto podemos brindar un mejor apoyo a la ciudadanía en general".

\*\*\*





Comunicado N°: 103

#### La Administración 'Vive el Cambio' celebra el Día de la niñez

El día 29 de abril 100 niños y niñas darán a conocer a través de su visión la cuidad que quieren, bajo la campaña 'Yo pinto la ciudad que quiero'



La Administración Municipal, desde el despacho de la Gestora Social de Popayán, Mariela Escobar Ortega, celebrará el Día de la Niñez, con una

Email: prensa@popayan-cauca.gov.co www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 103

actividad donde 100 niños y las niñas de la ciudad, entre los 6 y los 12 años, a través de sus expresiones pictóricas darán a conocer la ciudad que desean bajo la campaña 'Yo pinto la ciudad que quiero'.

"La intención principal es vincular a los niños para que ellos tengan participación sobre lo que quieren de una ciudad. Ellos pueden darnos muchas ideas. También realizaremos otras actividades lúdicas para que todos los niños y las niñas participen", señaló la Gestora Social del Municipio. Además destacó que la jornada 'Yo pinto la ciudad que quiero' se da con el ánimo de fortalecer el sentido de pertenencia por Popayán desde la infancia.

A este evento se unen las secretarías de Educación, Gobierno y Participación Comunitaria, Deporte y la Cultura, y Oficina Asesora de Planeación, en coordinación con el Colectivo Dibujando a Popayán, dirigido por el maestro Alfonso Espada para que con colores y dibujos este día sea emblemático en la capital caucana.

El día sábado 30 abril desde 8 de la mañana hasta la 1 de la tarde se estarán realizando en el centro recreativo comfacauca actividades de recreación y actividades lúdicas donde pueden asistir todos los niños que quieran acompañarnos para celebrar el mes de la niñez, como un trabajo articulado entre la Administración y los funcionarios de la entidad.

\*\*\*





Comunicado N°: 103

### Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad se fortalece en Popayán

En el Rincón Payanés el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad brindar a la ciudadanía asesoría en temas de emprendimiento y empleabilidad



El emprendimiento es para la Administración 'Vive el Cambio' una de sus prioridades en la gestión de su gobierno. Desde dos líneas de trabajo, el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad continúa trabajando por la ciudadanía payanesa.





Comunicado N°: 103

"Desde la línea de Emprendimiento nos enfocamos en promover la cultura de innovación y emprendimiento en la ciudad de Popayán, mediante herramientas metodológicas que faciliten la creación y fortalecimiento de unidades y proyectos productivos. Estamos trabajando en el fortalecimiento de proyectos que nacen desde las 9 comunas de la ciudad, asesorándolos con profesionales expertos capacitados para que pueden atender, orientar y fortalecer los pequeños negocios desde cualquier sector de la economía", precisó Guillermo Santacruz, Coordinador del Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad de Popayán.

Con este proceso, según Santacruz, se busca construir confianza entre los sectores institucionales, los jóvenes y empresarios que se encuentran en las comunas; así como el fortalecimiento de iniciativas e ideas de negocio en la parte organizacional, la innovación y la mejora del producto, todo esto en pro de oportunidades de negocio estructuradas para la consecución de recursos y el fortalecimiento de nuevos emprendimientos.

De otra parte, y de manera transversal a esta línea de trabajo, se desarrolla el proceso de empleabilidad, consistente en la asesoría y acompañamiento laboral.

"Las personas registran su hoja de vida en un sistema de información que es compartido con el Servicio Nacional de Aprendizaje-SENA, y a través de un trabajo personalizado se brinda asesoría a en los procesos





Comunicado N°: 103

laborales a través de un equipo de profesionales que orientan a los ciudadanos frente a las vacantes existentes", precisó Santacruz.

Entre los propósitos del Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad de Popayán, está el articular acciones internas para favorecer el empleo, el emprendimiento, la innovación, el fortalecimiento, el trabajo en red y la cultura empresarial incluyente, retos que se impulsan desde la Administración Municipal.

\*\*\*

Alcaldía de Popayán Oficina de Prensa y Comunicaciones